

Mons. D. Ricardo Blázquez Pérez, elegido presidente de la Conferencia Episcopal Española

12 de marzo de 2014

El arzobispo de Valladolid, Mons. D. Ricardo Blázquez Pérez, ha sido elegido presidente de la Conferencia Episcopal Española (CEE) para el trienio 2014-17. El nombramiento ha tenido lugar esta mañana en el marco de la 103^a Asamblea Plenaria, que se celebra en Madrid del 11 al 14-3-2014. Han votado 79 obispos, de los 80 que tienen derecho a voto. Ha sido elegido en primera votación por 60 votos; en la misma votación, Mons. Osoro ha obtenido 10 votos, y Mons. Asenjo 5 votos.

Mons. Blázquez sustituye en el cargo al Arzobispo de Madrid, cardenal Antonio María Rouco Varela, quien ha estado al frente del episcopado español durante doce años (1999-2005 y 2008-14). El arzobispo de Valladolid ha sido vicepresidente de la CEE durante los dos últimos trienios consecutivos; fue elegido el 4-3-2008 y reelegido el 1-3-2011. Además, fue presidente de la CEE durante el trienio 2005-08. En la Conferencia Episcopal Española también ha sido miembro de las Comisiones Episcopales para la Doctrina de la Fe (1988-93) y de Liturgia (1990-93), y ha sido presidente de las Comisiones Episcopales para la Doctrina de la Fe (1993-2002) y de Relaciones Interconfesionales (2002-05).

Mons. Blázquez, arzobispo de Valladolid desde marzo de 2010

Mons. D. Ricardo Blázquez nació en Villanueva del Campillo, Ávila, el 13-4-1942, y fue ordenado sacerdote el 18-2-1967. Cursó estudios de Bachillerato en el Seminario Menor de Ávila desde 1955 a 1960, y los estudios eclesiásticos en el Seminario Mayor de Ávila entre 1960 y 1967. Es Doctor en Teología por la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma (1967-72).

Tras cursar sus estudios en Roma regresó a su diócesis de origen, Ávila, donde fue, entre 1972 y 1976, secretario del Instituto Teológico Abulense. En 1974 comenzó la docencia en la Universidad Pontificia de Salamanca, donde fue, hasta 1988, profesor de la Facultad de Teología, y decano de esa misma Facultad entre 1978 y 1981. Ha sido Gran Canciller de la Universidad del episcopado español del 2000 al 2005.

El papa Juan Pablo II le nombró en 1988 obispo auxiliar del entonces arzobispo de Santiago de Compostela, Mons. Rouco Varela; en 1992 fue promovido a obispo de Palencia y el 8-9-1995 fue nombrado obispo de Bilbao. En la actualidad, y desde el 13-3-2010, es arzobispo de Valladolid.